

KRYD Patroli Lautan Biru di Wilayah Polsek Sukaresmi: Upaya Optimalisasi Keamanan

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Aug 8, 2024 - 15:34



Polres Cianjur - Polsek Sukaresmi Polres Cianjur melaksanakan kegiatan KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) Patroli Lautan Biru guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya. Kegiatan patroli ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Sukaresmi, AKP Sudarsono, S.Pd., bersama dengan anggota lainnya yakni Aiptu Deding Supriatna, S.H., Aipda Tedi Sukmana, S.H., dan Briptu Edi Suryadi, S.H.

Patroli yang dilaksanakan pada hari Kamis, 8 Agustus 2024 ini bertujuan untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan, seperti tindak kejahatan C-3 (curat, curas, dan curanmor), serta gangguan keamanan lainnya yang berpotensi mengancam situasi kamtibmas di wilayah Sukaresmi.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sukaresmi, AKP Sudarsono, S.Pd., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. "Kami akan terus melakukan patroli secara intensif, terutama di titik-titik rawan guna memastikan situasi kamtibmas tetap kondusif," ujar AKP Sudarsono.

Patroli Lautan Biru ini melibatkan pengawasan dan kontrol di berbagai lokasi strategis seperti pusat keramaian, perumahan warga, serta jalur-jalur utama yang sering dilewati oleh masyarakat. Selain melakukan pengawasan, petugas juga menyempatkan diri untuk berdialog dengan warga, mendengarkan keluhan serta masukan terkait keamanan lingkungan sekitar.

Dengan adanya kegiatan KRYD Patroli Lautan Biru ini, diharapkan mampu memberikan dampak positif terhadap peningkatan rasa aman dan tertib di tengah masyarakat, serta meminimalisir peluang terjadinya tindak kejahatan. Kapolsek Sukaresmi juga mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila menemukan hal-hal yang mencurigakan.

"Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama. Mari kita jaga lingkungan kita agar tetap aman dan kondusif," tutup AKP Sudarsono.

Stetmen dari Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. melalui Kapolsek Sukaresmi, AKP Sudarsono, S.Pd.: "Patroli Lautan Biru ini merupakan wujud komitmen kami dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Sukaresmi. Kami akan terus meningkatkan upaya preventif guna mencegah terjadinya tindak kejahatan dan gangguan keamanan lainnya. Kami juga mengajak masyarakat untuk selalu berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing."